



Mi Universidad

Oratoria

Nombre del Alumno: Carlos Daniel Ramírez Hernández

Nombre del tema: oratoria

Parcial: 4

Nombre de la Materia: comunicación oral

Nombre del profesor: Alejandra Torrez López

Nombre de la Licenciatura: medicina veterinaria y zootecnia

Cuatrimestre:2

“Si tratas a una persona como te gustaría ser tratado, pocos valores más serían necesarios”

Tengan ustedes muy buenas tardes honorable miembro del jurado calificador, maestra y compañeros mi nombre es Carlos Daniel Ramírez Hernández. Soy alumno del segundo cuatrimestre del grupo a de la carrera de medicina veterinaria y zootecnia, vengo a disertar ante ustedes un tema muy importante, los valores.

El valor es una cualidad que confiere a las cosas comunes, hechos o personas una estimulación ya sea negativa o positiva, se puede decir que la existencia de un valor es la respuesta de la interpretación que hace el sujeto de la utilidad, deseo, importancia, interés, belleza del objeto.

Los valores son los principios, virtudes o cualidades que caracterizan a una persona o una acción, y que se consideran positivos o de gran importancia para un grupo social.

Los valores motivan a las personas a actuar de cierta manera porque forman parte de su sistema de creencias, determinan sus conductas y expresan sus intereses y sentimientos.

Existen los valores

-Humanos

-Culturales

-Sociales

-Familiares

-Religiosos

-Personales

Para convivir con la sociedad pacíficamente en la sociedad, son fundamentales estos valores:

-El respeto

-El amor

-La justicia

-La libertad

-La responsabilidad

-La humildad

-El perdón

-La honestidad

-La paciencia

Estos valores debemos emplear en nuestro día a día, con las personas que nos rodean, emplearlos de una manera amplia podemos vivir y compartir usando los valores. Son muy importantes para hacer una persona con moral.

Los valores son importantes ya que ayudan a la sociedad a formar pensamientos, mundos y acciones. Los valores ayudan a las personas a crecer y a desarrollarse; ayudan a crear el futuro que la gente quiere experimentar.

Estos valores lo debemos transmitir en nuestro alrededor, quienes están en nuestro alrededor, hacer un cambio interior en nosotros para poder vivirlos.